

**SEMIOTIKA PESAN DAKWAH DALAM FILM
“BULAN TERBELAH DI LANGIT AMERIKA”**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S-1)
dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)

Oleh:

Umu Rohmatus Sa'adah
NIM. 1840210014

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : umu rohmatus sa'adah
NIM : 1840210014
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : SEMIOTIKA PESAN DAKWAH DALAM FILM "BULAN TERBELAH DI LANGIT AMERIKA

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan sejak 20 November 2021 sampai dengan 21 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 21 Desember 2022
Dosen Pembimbing,

Mansur Hidayat, M. A.
NIP. 199102081011012020



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 53922

Telp (0291) 438818 Faks 441613

Email: stainkdsdakwah@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama/NIM : **Umu Rohmatus Sa'adah / 1840210014**
 Fakultas/ Prodi : **Dakwah dan Komunikasi Islam / Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**
 Judul : **Semiotika Pesan Dakwah Dalam Film "Bulan Terbelah di Langit Amerika"**

Telah diujikan pada hari Selasa, **03 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Ketua/Penguji I Dr. Adri Efferi, M.Ag. NIP. 197503182000031001	16 / 01 / 2023	
Penguji II Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I NIP. 197302062006041017	16 / 01 / 2023	
Sekretaris Sidang H. Ahmad Shofi Muhyiddin, M.S.I NIP. 198804302019031009	16 / 01 / 2023	
Dosen Pembimbing Mansur Hidayat, M.A NIP. 199102081011012020	16 / 01 / 2023	
Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. NIP. 197706262005012005	16 / 01 / 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, Saya **Umu Rohmatas Sa'adah NIM 1840210014** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Desember 2022

Yang menyatakan



Umu Rohmatas Sa'adah

NIM. 1840210030

MOTTO

“Dan hendaklah di antara kamu segolongan umat yang menyeru kepada kebajikan, menyerulah kepada yang makruf dan mencegah dari yang munkar, merekalah orang-orang yang beruntung”

(QS Ali Imran 104)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, dengan penuh perasaan sukur serta Bahagia aku haturkan kepada sang kuasa Allah Swt serta shalawat dan salam kepada baginda Rasulullah SAW, keluarga serta rekan-rekan yang saya banggakan. Semoga dengan hadirnya karya yang sederhana ini bisa menjadikan amal saleh bagi kita semuanya. Adapun skripsi ini saya akan persembahkan buat seluruh pihak, baik itu pihak yang selalu ada maupun pihak yang cuma sekedar berhenti untuk menepi saja, mereka yaitu:

1. Kedua orang tuaku, yaitu Bapak Pawi serta Ibu Munawaroh, terimakasih akan doa, support, dan pengorbanannya yakni menggasuh juga membesarkanku dengan perasaan penuh kasih sayang. Tanpa adanya dorongan dan doa dari kalian, mungkin tidak akan hadir kebahagiaan pada hari ini dan hari esok. Semoga putrimu ini dapat menjadi putra yang sholih, serta menjadi insan yang berguna serta bisa selalu membuat kalian berdua bahagia juga bangga.
2. Adik-adik yang aku cintai dan sayangi. terimakasih akan antusiasme dan juga dorongannya selama ini.

Terimakasih atas motivasi, dukungan serta doa kalian semuanya, hanya inilah yang bisa saya persembahkan. Terimakasih sudah menolong dengan selalu hadir maupun berupa doa. Saya sangat bersyukur bisa bersama kalian.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pedoman Transliterasi Arab-Indonesia berdasarkan Surat Keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 158 tahun 1987.

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'a	ء akhir	A'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḏ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakīy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَاء	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'in
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillahirobbal'alamin, Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, bahwa atas seluruh rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, sehingga peneliti bisa merampungkan skripsi untuk memenuhi salah satu pesyaratan dalam merampungkan studi Strata 1 Institut Agama Islam Negeri Kudus yang berjudul **“SEMIOTIKA PESAN DAKWAH DALAM FILM “BULAN TERBELAH DI LANGIT AMERIKA”** bisa terselesaikan dengan tanpa hambatan.

Shalawat serta salam tak lupa tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW, yang sudah memberikan kepada kita landasan hidup berupa Al-Qur'an dan Assunnah guna kesejahteraan bani adam di dunia. Semoga kita selalu mendapatkan syafaatnya dan dengan sholawat akan mendapatkan keberkahan dalam setiap langkah di dunia ataupun nantinya diakhirat.

Pada kesempatan kali ini peneliti mengutarakan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan memberi dukungan baik langsung maupun tidak langsung, secara moril maupun materil sepanjang peneliti melakukan penelitian dan bimbingan.

Penelitian ini tidak mungkin bisa diselesaikan tanpa adanya pertolongan dan antusiasme dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, ungkapan terimakasih dan juga doa diberikan kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si selaku Dekan Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam,
3. Sucianti, M. Pd Selaku ketua Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam.
4. Mansur Hidayat, M.A. Selaku Dosen Pembimbing yang sudah mengarahkan dan juga membimbing dalam penyusunan skripsi.
5. Semua dosen pengampu mata kuliah serta staf IAIN Kudus yang telah menyalurkan ilmu, pengarahan, dan juga bantuanya kepada peneliti dalam merampungkan skripsi ini.

6. Bapak dan ibu dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah memberikan izin dan layanan penulis perlakukan dalam penelitian ini.
7. Kedua orang tuaku, dan adik-adikku yang tanpa henti mendoakan dan menolong dalam melancarkan prosesku dari dulu sampai nanti.
8. Seluruh pihak yang selalu bersama dan hadir dalam memberi motivasi dan bantuan.

Semoga yang berbuat baik akan kembali kepada yang berbuat baik. Penelitian skripsi ini tidak terlepas dari kekurangannya, sehingga diharapkan peneliti memberikan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan dan penyempurnaan penelitian selanjutnya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti dan seluruh pihak yang membacanya.

Kudus, 21 Desember 2022

Peneliti,



Umu Rohmatu Sa'adah

NIM.1840210014